



Celebran “Un Día de Fútbol Americano en la Cámara de Diputados”

Este martes, se celebró en San Lázaro la exposición “Un Día de Fútbol Americano en la Cámara de Diputados”, organizado por el diputado Jaime Humberto Pérez Bernabe (Morena), a fin de sumar esfuerzos para incentivar en la juventud y la infancia en este deporte. Al acudir como invitado al evento, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que, en trabajo legislativo, al igual que en el deporte, no hay partidos, ni colores, pues solamente tenemos una bandera y es la de México.

<https://edomexaldia.com/celebran-un-dia-de-futbol-americano-en-la-camara-de-diputados/>